

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nominations à la direction générale du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, fédérations du Crédit Mutuel Arkéa

- Karim Ganaï est nommé Directeur général du Crédit Mutuel de Bretagne, à compter du 1^{er} août.
- Philippe Rouxel est nommé Directeur général du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, à compter du 1^{er} septembre.

Brest, le 13 juin 2025 - Le Crédit Mutuel Arkéa annonce deux évolutions au sein du Crédit Mutuel de Bretagne (CMB) et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest (CMSO). Karim Ganaï est nommé Directeur général du Crédit Mutuel de Bretagne. Il succède à Philippe Rouxel lequel prendra quant à lui la direction générale du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, succédant à Antoine Michaud qui fait valoir ses droits à la retraite. Les nouveaux directeurs généraux auront pour mission de poursuivre le développement engagé au sein des deux fédérations, en s'appuyant sur les atouts du modèle coopératif et en accompagnant la mise en œuvre du plan stratégique Faire 2030, au service des sociétaires et clients, et de nos territoires.

Karim Ganaï (50 ans)



Titulaire d'un Master en Ingénierie agricole, Karim Ganaï, 50 ans, a rejoint le Crédit Mutuel de Bretagne en 2003 en qualité de chargé de clientèle agricole. Il a ensuite occupé différentes fonctions : responsable de point de vente, Directeur de caisse locale puis responsable d'un pôle d'expertise. En 2013, il est nommé à la tête du marché agricole du CMB avant de prendre la responsabilité, en 2016, de l'unité territoriale de Saint-Renan dans le Finistère. Fin 2020,

il prend la Direction départementale d'Ille-et-Vilaine, fonction qu'il occupera quatre ans. Depuis janvier dernier, il assurait les fonctions de Directeur commercial du Crédit Mutuel de Bretagne. Il est également Président du Comité régional des banques FBF Bretagne depuis 2024.

Philippe Rouxel (57 ans)



Diplômé d'Audencia Business School (Nantes), Philippe Rouxel rejoint le groupe Crédit Mutuel Arkéa en 1992 et débute au Contrôle de gestion du Crédit Mutuel de Bretagne. Son parcours emprunte rapidement une voie commerciale. En Bretagne tout d'abord puis au Crédit Mutuel du Sud-Ouest, au sein duquel il occupe les fonctions de Directeur de caisse, Directeur des engagements puis Directeur commercial. 2010 marque son retour en Bretagne comme Directeur départemental du Crédit Mutuel de Bretagne pour le Finistère. Il a alors en charge l'exploitation et le développement de 105 caisses locales au service de plus de 527 000 sociétaires et clients. En 2016, il devient Directeur général du CMB.



« Je tiens à saluer chaleureusement l'engagement d'Antoine Michaud et son parcours remarquable au sein du Groupe et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest ces cinq dernières années. Je félicite également Karim Ganai et Philippe Rouxel, deux dirigeants à la trajectoire exemplaire, qui incarnent pleinement l'ADN mutualiste de notre Groupe. Leur parfaite connaissance du terrain, leur proximité avec les équipes et les sociétaires et clients du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest seront des atouts essentiels pour porter avec force les ambitions de notre plan stratégique Faire 2030. Ils contribueront ainsi à renforcer la qualité de service et à accélérer la transformation durable de notre modèle coopératif au service des territoires et des clients et sociétaires. »

**- Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel Arkéa
et du Crédit Mutuel de Bretagne -**

« Ces nominations illustrent pleinement notre capacité à faire émerger des talents issus du terrain, porteurs d'une culture client exigeante et d'un fort esprit collectif. Elles viennent renforcer la dynamique que nous impulsions autour de notre cœur de métier : une banque de détail coopérative, engagée, profondément ancrée dans les territoires, fondée sur la proximité, la solidarité et pleinement mobilisée pour répondre aux besoins de ses sociétaires et clients. »

**- Elisabeth Quellec, Directrice générale déléguée et Directrice du pôle
Banque de détail du Crédit Mutuel Arkéa -**

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Groupe de banque-assurance coopératif et mutualiste, le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Asset Management, Arkéa Capital, Suravenir, Suravenir Assurances...). Il compte 11 500 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,4 millions de sociétaires et clients et affiche un total de bilan de 198,4 milliards d'euros. Fort de la diversité de ses expertises et de la singularité de son modèle d'affaires, le Crédit Mutuel Arkéa s'engage en faveur de l'accompagnement des transitions environnementales et sociétales, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission. Partenaire financier de référence en Bretagne et dans le Sud-Ouest, le Crédit Mutuel Arkéa s'appuie sur son plan stratégique "Faire 2030" pour accélérer son développement et sa transformation, au service d'une stratégie audacieuse animée par un collectif de collaborateurs et de sociétaires engagés autour d'une promesse commune : "Avec vous, de toutes nos forces".

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux cm-arkea.com

À propos du Crédit Mutuel de Bretagne

Avec un réseau de 319 points d'accueil, de conseil et d'expertise, dont 205 caisses locales, le Crédit Mutuel de Bretagne compte plus de 3 000 collaborateurs, 2 000 administrateurs et plus de 1,8 million de sociétaires et clients. Présent sur les quatre départements bretons, le Crédit Mutuel de Bretagne intervient auprès des particuliers, des associations, des professionnels, entreprises et agriculteurs, dont le chiffre d'affaires est inférieur à 30 millions d'euros. Le Crédit Mutuel de Bretagne fait partie du groupe Crédit Mutuel Arkéa, aux côtés de la Fédération du Crédit Mutuel du Sud-Ouest (CMSO) et d'une quarantaine de filiales spécialisées. Plus d'informations sur www.cmb.fr

Contact Presse : Ariane Le Berre-Lemahieu - ariane.le-berre-lemahieu@arkea.com - 06 86 27 26 57

À propos du groupe Crédit Mutuel du Sud-Ouest

Avec 85 points de vente répartis sur les départements de la Charente, de la Dordogne et de la Gironde, le Crédit Mutuel du Sud-Ouest compte aujourd'hui près de 1 000 collaborateurs, 600 administrateurs et 450 000 sociétaires et clients. Le Crédit Mutuel du Sud-Ouest fait

partie du groupe Crédit Mutuel Arkéa, né en 2002 du regroupement des fédérations de Bretagne (CMB), du Sud-Ouest (CMSO) ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées. Plus d'informations sur www.cmso.com

Contact presse : Carole BAUDET – 07.71.37.85.98 – carole.baudet@cmso.com